Turner des ESV Weil in guter Form

Am Sonntag den 14. Mai richtete der ESV Weil die Gaumeisterschaften des Markgräfler-Hochrhein Turngaus in der Weiler Humboldthalle aus. Auch wenn an den Meisterschaften nur vier Vereine teilnahmen, konnten die zahlreichen Zuschauer einen spannenden Wettkampf verfolgen.

Der ESV Weil konnte krankheitsbedingt nur mit 6 Turnern antreten, dennoch wurden sehr gute Leistungen gezeigt. In der jüngsten Altersklasse mit Pflichtübungen, Jahrgang 2007 und jünger, wurde Cedric Meyne in einem staken Teilnehmerfeld 5. Sieger und Louis Deckert belegte in der Altersklasse Jahrgang 2005 den 3. Platz. Felix Weiler gewann in der Pflichtklasse 2003 und jünger seinen Wettkampf.

Bei dem Wettkampf "Kür-modifiziert" der Alterklasse 2001 und jünger konnte Yannick Meyne, Jahrgang 2005, hervorragende Übungen zeigen und belegte den 2. Platz. Im Wettkampf "Kür-modifiziert" der Alterklasse 2001 und älter konnte sich Laurin Schöne, trotz Patzer am Seitpferd, gegen seine Konkurrenz durchsetzen und den 1. Platz belegen. Ebenfalls erturnte sich Tim Fröhlich den 1. Platz im Kür-6-Kampf und rundete somit das gute Mannschaftsergebnis des ESV Weil ab. Für die Trainer Klaus Seitzl und Thomas Faller war es ein erfolgreiches Wettkampfwochenende und für den ESV Weil eine gelungene Veranstaltung als Ausrichter.

Bild (v.l.n.r.): vorne: Cedric, Louis; hinten: Yannick, Laurin, Tim, Felix